

JO de Paris : ces boîtes sont dans les starting-blocks!

Au sommaire du dossier



Jeux olympiques

Le fournisseur officiel des épreuves de gymnastique est de l'Ain

Une manufacture aindinoise a été retenue pour être le fournisseur officiel d'agrès des épreuves olympiques de gymnastique à Paris 2024. Un défi d'envergure qui promet un coup de projecteur à l'international.

Clara Munnier - 24 juin 2024 à 19:00 - Temps de lecture : 3 min



ACSA est une filiale de la société Gymnova, supporter officiel de Paris 2024. Photo d'archives Antoine Delsart



La lecture de cet article fait partie de notre offre Direct Entreprises spécialement dédiée à l'actualité business de la région.

Ils équipent les plus grands athlètes. Référence mondiale, la manufacture aindinoise ACSA (Atelier couture sellerie assemblage) a fourni l'intégralité du Marie-Amélie Le Fur donne son ressenti avant le d... 🗶 🤔 solympiques de gymnastique. Basée à Vieu-d'Izenave, r entreprise n'en est pas a son coup d'essai. Elle a déjà équipé les Jeux olympiques de Londres en 2012, et ceux de Rio en 2016.

Une fabrication spéciale

Rémi Karakotchian, directeur général de Gymnova, se dit fier d'être « le seul à fournir les agrès dédiés aux épreuves de gymnastique ». L'usine du Balmay s'attelle depuis début mai à l'exécution de la commande. « On a réussi à intégrer dans nos plannings de production la fabrication spécifique des Jeux. C'est une demande

spéciale dans la mesure où les couleurs sont imposées par le comité olympique. Ils avaient des attentes très particulières, jusqu'au niveau de détail des petits composants. »

Une fois les derniers ajustements validés, l'ensemble de la commande est expédié sur le site de la compétition, au Bourget. Pas moins de 35 semi-remorques sont nécessaires. « Depuis mi-juin, on installe toutes les salles qui vont accueillir les entraînements de gymnastique artistique. On est en train de réaliser les finitions sur place, qui seront terminées pour fin juin. » Début juillet, ce sera au tour de l'Accor Arena de se parer des équipements gymniques aindinois. « Nous y installerons le plateau de compétition, celui qui sera télévisé dans le monde entier. »

L'équipe sera sur le pont durant la période des épreuves pour assurer un service de maintenance et de supervision.

Une place qui se mérite

Si la société a réussi à se faire un nom dans le milieu sportif, c'est en majeure partie grâce à un savoir-faire spécifique. « Sur la partie innovation et conception, on se démarque avec un matériel qui préserve l'intégrité physique des gymnastes. Il est apprécié justement pour limiter les microtraumatismes et avoir une performance du plus haut niveau. »

Même s'il s'agit d'une mise à disposition gratuite, le directeur se réjouit de ce coup de projecteur. « Un tel événement nous apporte une image forte, un prestige au niveau international. Le fait d'être retenu comme fournisseur officiel est une reconnaissance. Ça démontre la qualité de notre équipement, le fait qu'il soit apprécié par l'ensemble de la communauté gymnique mondiale. C'est l'accomplissement d'un travail à la fois technique et commercial de plusieurs années. »



Une fabrication made in France pour un rayonnement à l'international

Dans sa logique de production, ACSA travaille exclusivement avec des partenaires locaux et régionaux. « On revendique le made in France, déclare Rémi Karakotchian. Nos sous-traitants en peinture, injection plastique et tissage sont situés principalement dans l'Ain. C'est une énorme fierté. Cela assure une fabrication respectueuse de l'environnement. Mais ça permet surtout de créer des emplois en local. Grâce à la croissance engendrée par l'équipement olympique, on a dû recruter de nouvelles personnes. » Fort de ses 54 employés, ACSA a de belles ambitions à l'international. « Les Jeux permettent de donner une belle image. En accueillant des athlètes de toutes les nations du monde, cela nous apporte un rayonnement à l'international très important pour nous. »



Au sommaire du dossier



Marie-Amélie Le Fur donne son ressenti avant le début des Jeux para

Veuillez fermer la vidéo flottante pour reprendre la lecture ici.

ewsletter. de essentiel : la maine dé que samedi àt mo S'INSCRIRE crivez-vous L'essentiel de emaine", et rouvez notre ection des icles qu'il ne ait pas rater des sept niers jours.







